

CAISSE D'ÉPARGNE DES POSTES.

Le nombre des bureaux de poste autorisés à recevoir les dépôts et à les rembourser au compte des caisses d'épargne des Postes était de 297, le 31 décembre 1878, soit une augmentation de 15 durant l'année.

Le nombre des comptes des déposants s'est augmenté durant l'année expirée le 31 décembre 1878, de 24,867 à 26,376, ce dernier chiffre étant le plus élevé qu'il y ait dans les livres de la caisse d'épargne à aucune époque depuis le commencement des opérations en 1868.

Les transactions de 1878 offrent une comparaison favorable avec celles de 1877, comme suit :

	1877.	1878.
Nombre des dépôts durant l'année.....	36,710	41,529
Montant do do	\$1,635,786	\$1,715,720
Nombre des remboursements.....	21,540	21,115
Montant do	\$1,485,260	\$1,452,451
Montant total dû à tous les déposants, le 31 décembre.....	\$2,753,854	\$2,896,019

Quelques améliorations ont été introduites dans les formules employées pour la transaction des affaires avec les déposants, dans le but d'augmenter la sécurité contre les erreurs et les fraudes.

HECTOR L. LANGEVIN,

Directeur-général des Postes.